



الاسم: منير رشيد أحمد البلومي القسم: إدارة الأعمال

هاتف المكتب : 7788

البريد الإلكتروني الرسمي : mrbelloumi@nu.edu.sa

الموقع الإلكتروني (إن وجد) :

نبذة تعريفية

- 2013 حتى الآن: أستاذ دكتور بكلية العلوم الإدارية – جامعة نجران- المملكة العربية السعودية.
- 2012-2011: عضو المجلس العلمي - مسئول العلاقات الدولية بكلية العلوم الاقتصادية والتصرف بسوسة - جامعة سوسة – تونس.
- 2011-2008: عميد معهد الدراسات العليا التجارية بسوسة - جامعة سوسة – تونس.
- 2008: رئيس قسم علوم الإدارة والطرق الكمية بكلية الحقوق والعلوم الاقتصادية والسياسية بسوسة - جامعة سوسة – تونس.
- 2008-2006: أستاذ مشارك في الأساليب الكمية بكلية الحقوق والعلوم الاقتصادية والسياسية بسوسة - جامعة سوسة – تونس.
- 2006-2003: أستاذ مساعد في الأساليب الكمية بكلية الحقوق والعلوم الاقتصادية والسياسية بسوسة - جامعة سوسة – تونس.
- 2002-1995: محاضر في الأساليب الكمية بكلية الحقوق والعلوم الاقتصادية والسياسية بسوسة - جامعة سوسة – تونس.

المؤهلات

- جوان 2006: شهادة التأهيل الجامعي في العلوم الاقتصادية- تخصص طرق كمية.
- أبريل 2001: شهادة الدكتوراه في العلوم الاقتصادية- تخصص طرق كمية.
- ديسمبر 1993: شهادة الدراسات المعمقة (ماجستير) الطرق والأساليب الكمية من كلية العلوم الاقتصادية والتصرف - جامعة تونس المنار – تونس.
- جوان 1991: شهادة الأستاذية (بكالوريوس) في الاقتصاد تطبيقي والإحصاء من كلية العلوم الاقتصادية والتصرف - جامعة تونس المنار – تونس.

الاهتمامات البحثية

- الاقتصاد الإداري
- الاقتصاد التطبيقي القياسي
- التنمية الاقتصادية
- اقتصاديات الطاقة
- الاقتصاد البيئي
- الاستثمار الأجنبي المباشر

Name:

Department:

Tel:

E-mail :

Web Site (Optional) :

Personal Picture

Professional Summary

- 2013 to present: Professor, College of Administrative Sciences, Najran University, Saudi Arabia.
- 2011-2012: Associate Professor, Faculty of Economics and Management Sciences, University of Sousse, Tunisia.
- 2008-2011: Dean of the Institute of Higher Studies of Sousse, University of Sousse, Tunisia.
- 2008: Head of Department of Management Sciences and Quantitative Methods, Faculty of Law, Economic and Political Sciences, Sousse University, Tunisia.
- 2006-2008: Associate Professor of quantitative methods at the Faculty of Law, Economic and Political Sciences of Sousse, University of Sousse, Tunisia.
- 2003-2006: Assistant Professor in quantitative methods at the Faculty of Law, Economics and Politics of Sousse, University of Sousse, Tunisia.
- 1995-2003: Lecturer in quantitative methods at the Faculty of Law, Economic and Political Sciences of Sousse, University of Sousse, Tunisia.

Qualifications

- 2006: Certificate of University Qualification in Economics
- 2001: Doctorate in Economic Sciences Faculty of Economics and Management, University of Tunis Manar, Tunisia.
- 1993: Master's Degree in Advanced Studies in Quantitative Methods, Faculty of Economics and Management, University of Tunis Manar, Tunisia.
- 1991: Bachelor's degree in applied economics and statistics, Faculty of Economics and Management, University of Tunis Manar, Tunisia.

Research Interests

Managerial Economics
Applied Econometrics
Economic Development
Energy Economics
Environmental Economics
Foreign direct investment